Colegio médico saharaui apoya entrega del Premio Nobel de la Paz para brigadas médicas cubanas



La Habana, 6 jul (RHC) El Colegio de Médicos Saharauis declaró que la Brigada Médica Cubana Henry Reeve, capacitada en la lucha contra desastres naturales y graves epidemias, merece que el comité noruego le conceda el Premio Nobel de la Paz.

La organización indicó, en un documento, que los profesionales sanitarios de la República Árabe Saharahuí Democrática (RASD) y su organización médica colegiada consideran que ese contingente de 'valientes galenos', fundado en 2005, 'ha sembrado en los cinco continentes los más hermosos valores de hermandad y paz salvando vidas y derrochando sacrificio solidario con los más necesitados'.

Entre los acontecimientos más relevantes en los últimos 55 años en el contexto de la colaboración médica internacional de Cuba, destaca la creación de ese contingente integrado por especialistas en situaciones de desastres naturales y epidemias graves, precisó.

Valoró, asimismo, que el destacamento Henry Reeve merece tal reconocimiento ya que concentra el conocimiento, la experiencia y el humanismo solidario y altruista en situaciones difíciles del trabajo de las brigadas médicas de Cuba en el mundo.

Apuntó, por otra parte, que el personal médico del estado caribeño, que en el actual contexto de la Covid-19 acudió a prestar su ayuda solidaria a numerosos países, entre ellos Italia, recibe el reconocimiento de gobiernos, organizaciones internacionales y personalidades de diversas latitudes por esas desinteresadas acciones.

En su pronunciamiento, el Colegio de Médicos Saharahuis patentizó que 'nuestro pueblo en el exilio y en los campamentos de refugiados recibieron desde 1977 hasta nuestros días la ayuda generosa y desinteresada de las brigadas médicas cubanas', las cuales laboraron en difíciles condiciones.

Diversas organizaciones avalaron que esos profesionales de la 'Henry Reeve', altamente capacitados, siguen la senda de aquellos especialistas de la Salud que desde el 23 de mayo de 1963 iniciaron oficialmente en Argelia la colaboración médica internacional de Cuba, la cual mantiene su curso triunfal a lo largo de 57 años.

Presente está también en la memoria, la labor en 2014 de 256 profesionales de ese contingente en el enfrentamiento al mortal virus del ébola en los estados africanos de Liberia, Sierra Leona y Guinea.

Vale recordar que en 2017 el Consejo Ejecutivo de la Organización Mundial de la Salud concedió a ese destacamento el Premio de Salud Pública en memoria del doctor Lee Jong-wook.

También, con anterioridad, y como reconocimiento a la importante contribución del gobierno y médicos cubanos en la batalla contra la pandemia, en julio de 2016 la ONG Help Fight Ebola Canada les otorgó el importante lauro Friends of Africa Humanity Award.

Entre otros lauros, el contingente Henry Reeve recibió, además, el Premio de la Solidaridad de la italiana Fundación Foedus. (Fuente: PL)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/227744-colegio-medico-saharaui-apoya-entrega-del-premio-nobel-de-la-paz-para-brigadas-medicas-cubanas



Radio Habana Cuba